

## Porsche Cup Saisonbericht

Am 03.09.2019 startete das neugegründete PRODYNA eRacing Team mit der Fahrerpaarung Lennart Kaiser und Sascha Landgraf in die sechste VirtualRacing.org iRacing Porsche-Cup Saison. Mit mehr als 50 Anmeldungen machte das qualitativ sehr gut aufgestellte Fahrerfeld an insgesamt 8 Stationen, rund um den Globus verteilt, halt. Jeder Lauf wurde in zwei Rennen mit 25 bzw. 35 Minuten unterteilt, wobei das zweite Rennen im Reverse-Grid (die ersten 12 Fahrer werden im zweiten Rennen gedreht) ausgetragen wurde.

Das Ziel für diese Saison war schnell gesetzt. So viele Punkte wie möglich für die Teamwertung sammeln und ab und zu in Regionen um die Top 10 herum ins Ziel zu kommen. Nach anfänglichen Schwierigkeiten rückte dieses Ziel jedoch erstmal in weite Ferne. Ab dem dritten Lauf in Silverstone wurde es jedoch immer besser, sodass zum einen die ersten Top 10 Ergebnisse eingefahren wurden und zum anderen damit gleichzeitig der Punktestand der Teamwertung anwachsen konnte. Dabei waren die persönlichen Highlights bei Lennart der Lauf in Detroit (132 Pkt) und bei Sascha der Lauf in Sebring (124 Pkt).

Mit diesen und ähnlichen Ergebnissen während der restlichen Saison sprangen dabei in der Einzelmeisterschaft die Plätze 11 (Lennart) und 12 (Sascha) heraus.

Aufgrund der Tatsache, dass beide Fahrer eine ähnliche Leistungsdichte haben und in den einzelnen Rennen viele Punkte einkassierten, schafften die beiden mit Platz 3 in der Teammeisterschaft sogar den Sprung aufs Podest. Den Fahrertitel der Saison konnte sich eindrucksvoll, wie auch in den vergangenen drei Seasons, Jan Sentkowski vom Team Heusinkveld sichern, welches gleichzeitig auch die Teammeisterschaft gewann.

In der siebten Saison wird PRODYNA eRacing ebenfalls im Porsche-Cup vertreten sein. Hier werden neben Lennart und Sascha nun aber auch Jan, Florian, Marcel und Stefan auf Punktejagd gehen, was die Chancen auf gute Ergebnisse deutlich erhöhen sollte.